

DISILLUSION

DE

DISILLUSION blicken auf eine lange und ereignisreiche Geschichte voller Höhepunkte zurück. Ihr Debütalbum **BACK TO TIMES OF SPLENDOR** (2004) setzte neue Maßstäbe im Progressive Death Metal: ein episches Konzeptalbum voller Emotionen – von zerbrechlichen, berührenden Momenten bis hin zu brutalen, kraftvollen Passagen –, das vom Metal Hammer als eines **der besten deutschen Metal-Alben aller Zeiten** gefeiert wurde.

In jüngerer Zeit landeten ihre Alben **THE LIBERATION** und **AYAM** in den deutschen Albumcharts. 2022 tourte die Band erfolgreich mit **Obscura** und **Persefone** durch Europa, und 2024 feierten sie das **20-jährige Jubiläum von BACK TO TIMES OF SPLENDOR** mit einer fast komplett ausverkauften Jubiläumstournee. Im selben Jahr veröffentlichten sie eine **Instrumentalversion von AYAM**, die bisher verborgene Nuancen des Albums in den Vordergrund rückte.

Mit Blick auf die Zukunft markiert das Jahr 2026 einen weiteren wichtigen Meilenstein: **GLORIA**, das zweite Album von DISILLUSION, **wird 20 Jahre alt**. Dieses bahnbrechende Album, das die Vielseitigkeit und den experimentellen Geist der Band unter Beweis stellte, hat seitdem unter den Fans Kultstatus erlangt.

DISILLUSION arbeiten derzeit mit voller Kraft an ihrem **fünften Studioalbum**. Die Vorfreude ist groß, denn mit jeder unabhängigen Veröffentlichung ist die Band gewachsen, hat neue Dimensionen erkundet und sich kontinuierlich zu etwas noch Größerem gewandelt.

EN

DISILLUSION look back on a long and eventful history full of highlights. Their debut album **BACK TO TIMES OF SPLENDOR** (2004) set new standards in progressive death metal: an epic concept album full of emotion – from fragile, touching moments to brutal, powerful passages – which was celebrated by Metal Hammer as **one of the best German metal albums of all time.**

More recently, their albums **THE LIBERATION** and **AYAM** landed in the German album charts. In 2022, the band successfully toured Europe with **Obscura** and **Persefone**, and in 2024 they celebrated the **20th anniversary of BACK TO TIMES OF SPLENDOR** with an almost completely sold-out anniversary tour. In the same year, they released an **instrumental version of AYAM**, which brought previously hidden nuances of the album to the fore.

Looking ahead, 2026 marks another important milestone: **GLORIA**, DISILLUSION's second album, **will be 20 years old**. This groundbreaking album, which demonstrated the band's versatility and experimental spirit, has since achieved cult status among fans.

DISILLUSION are currently working towards their **fifth studio album**. Anticipation is high, as with each independent release, the band has grown, explored new dimensions, and continuously transformed into something even greater.